

JOHN NEVILLE PETER TUNKS

El Sr. John Neville Peter Tunks, estableció su residencia en Formentera en el año 1965 y a partir de aquí trabajó en la promoción del deporte pitiuso. En los últimos 12 años compitió en la categoría de veterano en pruebas de velocidad y longitud, habiendo conseguido en competiciones nacionales ni más ni menos que 37 medallas.

John Neville Peter Tunks murió a los 72 años, después de haber dedicado más de 30 años de su vida a la docencia, la formación deportiva de los jóvenes y la práctica activa del deporte con una tenacidad y unos conocimientos envidiables.